

In Trauer nimmt die Stadt Schwaigern Abschied von

Herrn Fritz Holl

ehemaliger Stadtrat der Stadt Schwaigern



Fritz Holl war von 1971 bis 1984 Mitglied des Gemeinderats. In dieser Zeit war er auch Mitglied in zahlreichen Ausschüssen, unter anderem im Grundschulverband Massenbach-Massenbachhausen, im Gemeindewasserverband Massenbach-Massenbachhausen und im Hauptausschuss.

Während seiner Amtszeit hat sich Fritz Holl aktiv für die Belange seiner Heimatgemeinde eingesetzt und übernahm Mitverantwortung für das Gemeinwesen. Für seine Verdienste wurde ihm die Ehrenmedaille der Stadt Schwaigern verliehen.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied und werden Fritz Holl ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Für den Gemeinderat und die Stadtverwaltung Schwaigern
Sabine Rotermund, Bürgermeisterin